

## 会長メッセージ

2023年6月19日（月）

### ■「特定建設業」保有会社を子会社化

皆様、おはようございます。1週間経つのは、本当に早いですね。

さて、先週16日（金）にリリースさせて頂きましたが、特定建設業許可（土木一式工事、とび・土工・コンクリート工事、石工事、電気工事、鋼構造物工事、舗装工事、しゅんせつ工事、塗装工事、電気通信工事、水道施設工事、解体工事に関する特定建設業許可）を保有している「株式会社高山エンジニアリング」の発行済株式数の51%の株式を取得し、子会社化することを当社取締役会にて決議を致しました。

先週19日（月）会長メッセージ「テーマ」で当社が力を入れる分野として、①クリーンエネルギー分野、②インバウンド分野、③地方創生分野、④我が国の技術分野、の4つを挙げました。そして、まずは、①クリーンエネルギー分野についての事業です。今回の高山エンジニアリング社の子会社化の目的は、クリーンエネルギー分野の事業の中で、主に太陽光発電事業の工事を請け負うことを目的としています。元々は、新会社の設立を検討しておりましたが、株主総会後の本格稼働がすぐ出来るように、時間を買わせて頂きたいと考え、今回の決議となりました。これから、一つ一つ丁寧に準備をしていきたいと思えます。稼働が始まりましたら、進捗状況について、皆様に報告させて頂きたいと存じます。

他の分野についても、それぞれ現在、準備中です。スタートする準備が出来ましたら、皆様に報告させて頂きます。

では、皆様、今週も、笑顔で元気に頑張りましょう！「行動力」あるのみです。今週も何卒よろしくお願い申し上げます。

取締役会長 前田 健 司